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Los inversores atrapados por las estafas de Forum Pilatelico y
Afinsa se reunirdn en Canovelles el L de junio

Los afectados constituiran
una asociacion para defender
su dinero
ESTHER MORENO/JORDI ABAyA

La presunta estafa de las
sociedades de inversion
en sellos Forum Pilatelico
y Afinsa empieza a no ser

tan presunta. Si la semana

pasada no quedaba claro para
10 afectados si la intervericion
judicial de las dos empresas
habia side precipitada, esta

semana el ingreso en prision
de los principales dirigentes
de ambas sociedades, ha aca

bado de convencer a los pe
queiios inversionistas de
nuestra comarca de que han
sido "estafados" y de que hay
que empezar a moverse para
poder recuperar el dinero in

vertido. Como recordaran. se

gun explico el responsable de
Forum Filatelico en Canove

lles, Salvador Sese, solo esta

sociedad tiene alrededor de
300 clientes en la comarca, 10

que hace pensar que estamos

ante un caso que afecta mu

chas mas personas. Las inver
siones de estos clientes suma

ria varios millones de euros.

La semana pasada algunos
de 10 pequeiios inversores,
explicaban a esta revista que
ya habian empezado a orga
nizarse en defensa de su di
nero. Esta semana, este de
seo, se concreto con la reu

nion de un grupo de
afectados con el alcalde de
Canovelles.

CREAR UNA ASOCIACION
DE AFECTADOS

Jose Orive, se r e u n io el
m ier co le s con unos veinte
clientes del Forum Filatelico
muy desorientados y desani
mados para tratar la situa
cion. Algunos manifestaron
su sorpresa por el escandalo,
ya que este mes habian co

brado de la sociedad y no

sospechaban que se llegarfa
a la actual situacion. Todos
saben que a partir de ahora

empieza un largo proceso
que requiere paciencia. Ori
ve nos comunico tras la reu

nion que llegaron a varios
acuerdos: se convoca una
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Xavier Solanas

reunion
para todos
los afecta
dos el dia 1
de Junio a

las 20:30
en la bi
blioteca Fe
derica

Montseny
de Canove
l l e s. y se

anima a to

dos aque
llos que
tengan
miedo de
hacer pu
blica su si
tuacion que
asistan para
unir fuer
zas. Se ha
ran los car

teles perti
nentes para
anunciar
este en

cuentro y
se invitara
a la Agen
cia Catalana

EI alcalde Jose Orive ha prometido apoyar a los afectados.

de Consum. afectados para reunirse y po
der hacer las gestiones enca

minadas a encontrar la me

jor solucion. El alcalde tam

bien manifesto "ofrecere toda
la ayuda que sea posible", em

pezando por reclamar a ins-

..................................

REUNION
El alcalde Jose Orive

se reunio con una

veintena de vecinos
este miercoles para

empezar a trabajar en

defensa de sus intereses

..................................

JUSTICIA
El Juez ha suspendido

los contratos de los clientes
con las entidades

de inversion

tituciones superiores la de
fensa de los intereses de los
afectados.

SIGUIENDO
AL INFORMACION

Tambien se creara una aso

ciacio n de afectados con el
fin de coordinarse con otras

asociaciones. El ayunta
miento contribuira cediendo
un espacio solicitado por los

Suspendida la obligacion de
pagar

A medida que transcurran los mas, se conoceran mas da
tos sobre la intervencion de la Fiscalia Anticorrupcion,
De momento. el juez Fernando Grande Marlasca ha

suspendido provisionalmente la obligacion de los doscientos
mil clientes de Forum Filatelico de seguir pagando los con

tratos suscritos con esta entidad. El gobierno de la nacion
tambie n e sta "buscando una soluci6n para ayudar a los
afectados", segun palabras del vicepresidente economico Pe
dro Solbes. pero aiin esta por determinar la obligacion que
tiene la Administracion de ayudarles. Al respecto existe un

debate en la sociedad (ver encuesta). Por el momenta se sa

be que Forum Filatelico tiene un agujero economico de
2.416 millones de euros, y aunque los invesionistas yen di
ffcil que se les devuelva el dinero, tienen la esperanza depo
sitada en el enorme patrimonio que posee la empresa.

Mientras se van dando los

pasos organizativos pertinen
tes. que perrnitiran saber con

certitud cuantas personas han
sido afectadas por el caso y en

que cuantia. a los inversores de
nuestra comarca no les queda
mas remedio que seguir la ac

tualidad del proceso a traves
de los medios de comunica
cion. Estos ultimos mas han si
do pr o digo s de noticias. De

malas noticias. El pasado vier
nes ingresaban en prision cinco

responsables de Afinsa, y el sa
bade tuvieron el rnismo desti
no el Presidente y tres miem
bros del consejo de administra
cion del Forum Pi l ate lico.
Ambas empresas estan acusa

das de estafa, blanqueo de ca

pital e insolvencia punible.
Aunque ningun cliente haya
tenido problemas de impagos.
el juez que instruye el caso ha
reconocido que el negocio de
los sellos era "inviable y [raudu
lento, de tipo piramidal". As!
pues, se confirman las sospe
chas que trascendian la serna

na pasada: los 2.700 agentes de
venta captaban nuevos ellen

tes, cuyas cantidades aportadas
servian para pagar las rentabi
lidades de los ahorros (y no a

traves de la teorica revaloriza
cion de los timbres).

El abogado Salvador Sese
es uno de estos agentes que,
desde la sede de Forum Pilate
lico en Canovelles, ha atendi
do personalmente a clientes

angustiados por su dinero de

bide a la poca y difusa infor
macion que iban conociendo.
Pero esta semana el abogado
no ha querido hacer de clara

ciones a nuestra revista.
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